
SESION ORDINARIA DE CONSEJO DE FACULTAD DE CIENCIAS EMPRESARIALES DE LA UNIVERSIDAD PRIVADA DE TACNA 

Siendo las 16.00 horas del día viernes 30 de Abril del 2021, en la Sala de Sesiones implementada vía plataforma web, se hicieron 
presentes los miembros consejeros: Dr. Winston Adrián Castañeda Vargas, Decano; Profesor Principal; Dr. Pedro Riveros 
Valderrama,Profesor Principal; Dr. Américo Flores Flores, Profesor Principal; Dr. Elmer Limache Sandoval, Profesor Principal; 
Dra. Eloyna Lucía Peñaloza Arana, Profesor Asociado; Mag. Guido Palumbo Pinto, Profesor Asociado; Dr. Gerardo Renato Arias 
Váscones, Profesor Auxiliar; Est. Alexander Luis Maldonado Huaras y Est. Maryory Estefany Zegarra Barreda. 
 
El Dr. Winston Castañeda Vargas, en calidad de Presidente de COFA, autorizó al Secretario a tomar asistencia; estableciéndose 
el quórum correspondiente para la instalación y funcionamiento de la sesión. 
 
 La Agenda programada: 
 

1. Aprobación de acta de sesión anterior. 
2. Aprobación de Guía Docente Elaborada. 
3. Otros. 

 
Desarrollo: 
 

1. Aprobación de acta de sesión anterior. 

El Dr. Winston Castañeda Vargas, expone el punto de agenda indicando que de existir observaciones a la misma se haga saber.  

 
Aprobación del acta de la sesión del 30 de Marzo 2021: 
A favor  : 07 
En Contra  : 00 
Abstenciones : 01 
ACUERDO: Los miembros del COFA FACEM acuerdan aprobar el acta de la sesión del 30 de Marzo 2021. 

El Dr. Pedro Riveros Valderrama, se abstiene del voto por motivos que no asistió a tal sesión. 

2. Despacho. 

El secretario manifiesta que no existen documentos en despacho para ser tratados. 

 

3. Informes. 

El Dr. Winston Castañeda Vargas, expone que a la fecha ya se han presentado los proyectos de rediseños curriculares de las 

cinco carreras de la facultad, así como también el proyecto de la carrera nueva. Para lo cual se esta en procedimientos de 

levantamiento de observaciones. Menciona también que se están diseñando planes para la proyección de dos carreras nuevas 

adicionales que ya serán comunicadas en su momento. 

Se mantendrá reunión con el Rector para fines de tratar temas relacionados a la adquisición de softwares y suscripciones para 

la facultad. Asimismo informó que se mantiene avances en la formulación de proyectos para eventos como congreso 

internacional y semana internacional en vista de dar mayor visibilidad a la facultad. 

El Mag. Guido Palumbo Pinto informa que ha participado en reuniones sobre rediseño curricular y solicita a su vez un ejemplar 

del documento de diagnostico realizado para poder aportar al documento de rediseño en vista de la importancia del mismo 

para el futuro de la carrera. 

El Dr. Castañeda Vargas aporta que el diagnóstico situacional se le fue entregado a todas las comisiones previo a su 

conformación. 

La Dra. Eloyna Peñaloza Arana informa que los estudiantes de la escuela de contabilidad participaron de un curso en la materia 

de finanzas personales en coordinación con el banco BCP, así como también que la próxima semana 3 alumnos de la escuela 

estarán participando de un programa con la Universidad Mayor de San Marcos. 

El Dr. Elmer Limache Sandoval indica que es conveniente tener el documento de diagnóstico de la facultad. 

No habiendo más informes. 

 

4. Pedidos. 
 

El Dr. Américo Flores Flores solicita el documento de diagnóstico de la facultad sea entregado a los miembros del consejo. 

El Dr. Winston Castañeda Vargas indica que es necesario complementar el documento con una exposición para mayor detalle. 

El Mag. Guido Palumbo Pinto manifiesta que se está viendo la problemática de egresados de las escuelas de turismo, realizando 

contactos ya con personal del congreso de la república  para canalizar el apoyo a la Superintendencia y puedan consolidarse 

los egresados de diferentes escuelas de todo el país. Indica que es necesario conocer la cantidad de egresados, denominaciones 



que utilizan las universidades para plantear mejoras. Indica por último que sería importante a través de la universidad pedir la 

cantidad de egresados y se pueda tener la información para plantear recomendaciones ante la problemática citada. 

5. Agenda. 
 
-    Aprobación de plan de trabajo de unidad de investigación 

-    Aprobación de ingreso a membresía AACSB 

-    Solicitud de subvención 

-    Otros. 

 

6. Orden del día. 
 
-    Aprobación de plan de trabajo de unidad de investigación 

El presidente del COFA FACEM expone que la unidad de investigación de FACEM con ingresos propios ha planteado las 
actividades y calendario a desarrollar. 
El Dr. Américo Flores Flores indica que tuvo la oportunidad de participar en comisión a cargo de licenciamiento de otros 
programas en los cuales manifiesta la importancia que le dan a las actividades de investigación y todo debe materializarse por 
proyectos. 
El presidente del COFA FACEM indica que el plan de trabajo incluye desde concursos de investigación hasta capacitaciones, 
entre otros. 
El Mag. Guido Palumbo Pinto indica que se debe trabajar con docentes evaluadores externos, y que sería importante que los 
profesores que producen trabajen con docentes de otras facultades o regiones para ayudar a la indización de revista. 
Mejorando la producción intelectual de los docentes y alumnos a la vez. 
 
No habiendo más comentarios se somete a votación: 
 
Plan de trabajo de la unidad de investigación FACEM 
A favor  : 08 
En Contra  : 00 
Abstenciones : 00 
ACUERDO: Los miembros del COFA FACEM acuerdan aprobar el plan de trabajo de la unidad de investigación FACEM con las 

observaciones y recomendaciones efectuadas. 

-    Aprobación de ingreso a membresía AACSB 

El presidente del COFA FACEM, da la palabra al secretario para exponer los beneficios y característica de la membresia AACSB. 

El Dr. Gerardo Arias Váscones, expone lo solicitado y detalla beneficios, ventajas y oportunidades para la facultad. 

El Dr. Pedro Riveros Valderrama señala que la misma puede solicitarse al rectorado para que la suscripción sea financiada con 

ingresos ordinarios. Asimismo, indica que lo citado sea parte del acuerdo. 

El Dr. Américo Flores Flores indica que debe aprobarse a nivel de universidad para que la membresía pueda estar vigente 

siempre y garantizar la sostenibilidad. 

El Dr. Pedro Riveros Valderrama indica que se puede hacer dos acuerdos, aprobando la incorporación y aprobando la solicitud 

de financiamiento a rectorado. 

No habiendo más comentarios se somete a votación: 
 
Aprobación de ingreso a membresía AACSB  
A favor  : 08 
En Contra  : 00 
Abstenciones : 00 
ACUERDO: Los miembros del COFA FACEM acuerdan aprobar el ingreso a la membresía AACSB 

Aprobación de solicitud de financiamiento con ingresos ordinarios  
A favor  : 08 
En Contra  : 00 
Abstenciones : 00 
ACUERDO: Los miembros del COFA FACEM acuerdan aprobar la solicitud de financiamiento con ingresos ordinarios. 

 

 

 



-    Solicitud de Subvención 

Toma la palabra el señor Decano invitando al secretario a leer la solicitud de subvención presentada por el Dr. Winston 

Castañeda Vargas, en la cual solicita la subvención para pago de matrícula en curso dictado por la Universidad del Pacífico, 

indicando también que las cuotas a lo largo del programa serán cubiertas por el suscrito. 

Después de darse lectura al documento, toma la palabra el Mag. Guido Palumbo Pinto señalando que se tiene pendiente una 

subvención de programa doctoral la misma que aún no se ha hecho efectiva. 

El Dr. Elmer Limache Sandoval indica que anteriormente solicito presupuesto para capacitarse pero que no se pudo atender, y 

solicita que también se le apoye cuando él lo requiera. 

El Dr. Castañeda Vargas señala que el presupuesto de la cuenta de capacitación mantiene saldos vigentes por lo que invita a 

los señores docentes del consejo. 

El Dr. Pedro Riveros Valderrama manifiesta que es muy positivo ese tipo de iniciativas de capacitación en vista que al 

desempeñar un cargo es necesario mantener la vigencia de la actualización de competencias, entre otros. 

No habiendo más comentarios se somete a votación: 
 
Aprobación de solicitud de subvención  
A favor  : 07 
En Contra  : 00 
Abstenciones : 01 
ACUERDO: Los miembros del COFA FACEM acuerdan aprobar la solicitud de subvención presentada por el Dr. Winston 

Castañeda Vargas para pago de matrícula en programa. 

Se abstiene en la votación el Dr. Winston Castañeda Vargas por motivos que la solicitud fue presentada por su persona. 

 

 

Siendo las 17:00 horas del mismo día, se dio por culminada la sesión; firmando los presentes en señal de conformidad. 
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